

Cesfam Centro conmemora 64° aniversario junto a la comunidad de San Fernando



»El pasado martes, el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Centro de San Fernando conmemora su 64° aniversario, un hito que resalta la dedicación y el esfuerzo continuo de sus trabajadores en la promoción de la salud comunitaria y la mejora de la cobertura sanitaria para toda la población.

Desde su fundación, el Cesfam ha buscado dar respuesta a los requerimientos de la comunidad que accede a la Atención Primaria de Salud (APS), implementando programas y actividades que

buscan no solo curar, sino también prevenir enfermedades y fomentar hábitos saludables entre los sanfernandinos. A lo largo de estas seis décadas, el compromiso de sus profesionales ha sido fundamental para crear un entorno más saludable y accesible para todos.

Al respecto, la jefa del área Salud de la Corporación Municipal de San Fernando (Cormusaf), Pamela Cortez, sostuvo que la conmemoración se enmarca en un contexto de fortalecimiento de la APS, donde se busca mejorar la calidad de los servicios y garantizar que cada persona reciba la atención que merece. "Celebramos no solo un aniversario, sino el esfuerzo conjunto de un equipo comprometido con la salud de nuestra población. Cada uno de nuestros trabajadores tiene un rol clave en la construcción de una comunidad más saludable y resiliente".

Asimismo, hizo presente que el Cesfam Centro de San Fernando ha desarrollado diver-



sas iniciativas que incluyen, además, campañas de vacunación, programas de salud mental, talleres educativos, entre otras, todos diseñados para satisfacer las necesidades de la población que concurre a las instalaciones de avenida Manso de Velasco con Juan Jiménez.

"Seguiremos avanzando en las mejoras del Cesfam Centro, lo cual será posible tras la entrega del Cesfam Poniente. Esto nos permitirá implementar acciones significativas que optimizarán la estructura y el espa-

cio, elevando la calidad de la atención. Nuestro objetivo es ofrecer un servicio más óptimo, oportuno y efectivo, lo que beneficiará tanto a nuestros usuarios y usuarias como a todos los funcionarios y funcionarias de APS San Fernando", declaró Pamela Cortez. En tanto, la directora del Cesfam Centro, Alondra Huerta, enfatizó la importancia de reafirmar el compromiso con los usuarios y usuarias de la comuna, mejorando continuamente los estándares de atención y asegurando un acceso digno y de calidad para



todos. "Hoy reafirmamos ese compromiso con los sanfernandinos, y seguiremos avanzando juntos hacia una salud que responda a las necesidades y expectativas de nuestra población".

Con motivo de esta efeméride, el pasado viernes se realizó en el Teatro Municipal la ceremonia en que se reconoció el trabajo de una decena de funcionarios por sus años de servicio.